



Meinungsaustausch zwischen BHG-Präsidium und Ministerpräsident Beckstein

Wie von Ministerpräsident Günther Beckstein am Tag des Bayerischen Gastgewerbes zugesagt, traf sich das BHG-Präsidium am 14. April 2008 zu einem ausgedehnten Meinungsaustausch zu aktuellen Problemen der Branche.

In einer sehr offenen, freundlichen Atmosphäre betonte Beckstein, wie wichtig ihm der Dialog mit dem BHG sei, da Hotellerie und Gastronomie die Hauptleistungsträger des Tourismus in Bayern sind.

Bezüglich des dringend reformbedürftigen Jugendarbeitsschutzgesetzes informierte der Ministerpräsident über die von ihm geplanten konkreten Schritte, die das Gesetz an die mittlerweile deutlich geänderten Lebensgewohnheiten anpassen soll.

Darüber hinaus bekräftigte er seine Zusage, den BHG beim Aufbau einer Akademie für den bayerischen Tourismus zu unterstützen.